

Dos días después de detener a los hermanos Houssain y Abdelkhalek L.

Redada contra la droga en dos bares de Sant Celoni

JORDI PURTÍ

Ocho de la noche del viernes, 19 de octubre. Un equipo del Área Regional de Recursos Operativos (ARRO) y dos unidades de Seguridad Ciudadana de Sant Celoni de los Mossos de Esquadra, junto con la colaboración de la Policía local de Sant Celoni están dispuestos a activar el operativo para intervenir en dos bares del municipio, La Campana y Ceres, en aplicación de la ley 1/92 de seguridad ciudadana con el objetivo de prevenir el tráfico y el consumo de droga en los locales registrados y otros locales del municipio susceptibles de ser controlados en el futuro con la misma finalidad.

No hubo ninguna detención, pero el dispositivo se cerró con la identificación y cacheo de 35 personas localizándose 5 piezas de hachís, 1 pastilla de color azul (posiblemente éxtasis), 4 pastillas blancas, 1 barra de hachís y 5 bolsas de un gramo de cocaína. Parte de estas sustancias se encontraron en el suelo, puesto que según las explica-



Xavier Solanas

La policía cacheó a diferentes sospechosos de tener sustancias estupefacientes

ciones de los Mossos "es habitual que cuando se detecta la presencia de la policía la tiren".

Fruto de esta intervención, propiciada por una larga investigación de la policía autonómica conjuntamente con la Policía Local de Sant Celoni, se han levantado dos actas por infracciones administrativas a los locales registrados y lo más probable es que deberán pagar una multa. La operación se lle-

vó a cabo sin incidentes remarcables, a excepción de la acumulación de más de un centenar de curiosos enfrente del bar La Campana al tratarse de una hora punta de tráfico en la Avinguda de la Pau y porque parte de las identificaciones y cacheos se hacían en la terraza del local, totalmente visible desde el exterior.

Una hora más tarde se repitió la misma operación en el

EL RESULTADO

Identificación y cacheo de 35 personas, localizándose 5 piezas de hachís, 1 pastilla de color azul (posiblemente éxtasis), 4 pastillas blancas, 1 barra de hachís y 5 bolsas de un gramo de cocaína

Ceres, situado entre la calle Jaume I y la plaza del Bestiar. En este local se actuó básicamente en el interior, aunque una persona fue cacheada en el exterior.

Esta intervención tuvo lugar dos días después de que los Mossos de Esquadra hubieran desarrollado dos actuaciones también relacionadas con temas de salud pública. El miércoles, 17 de octubre a las 9 de la noche, se detuvo a los hermanos **Houssain L y Abdelkhalek L**, de 29 y 34 años, vecinos de Sant Celoni y de nacionalidad marroquí como presuntos autores de varios delitos contra la salud pública, y el jueves, 18 de octubre, se procedió a registrar, con el pertinente permiso judicial, el domicilio de los detenidos con el objetivo de conseguir más indicios que los relacionen con los delitos que se les imputan.

Las instalaciones de Mollet acogerán a las antiguas escuelas de policía, bomberos y de seguridad ciudadana

Adiós a la Escola de Policia

JORDI ABAYÀ

Mollet del Vallès ya no es la sede de la Escola de Policia de Catalunya. Ni la de la Escuela de Bomberos.

Ahora es la sede del Institut de Seguretat Pública de Catalunya (ISPC), el nuevo organismo que se encarga de la formación de los futuros Mossos d'Esquadra, de los policías locales, de los bomberos y del personal de protección civil, los agentes rurales, el personal de emergencias, personal penitenciario y un largo etcétera más. El ISPC, que fue aprobado por el Parlament de Catalunya el pasado 18 de julio, inauguró este martes su primer curso en la sede molletense. El acto corrió a cargo del Conseller d'Interior, Joan



Josep García

La 21 promoción de la Policía Autonómica cuenta con 1281 aspirantes.

Saura y contó con la presencia del director del ISPC, **Carlos González** y de diversos cargos policiales y de otros cuerpos de seguridad.

El Conseller Saura explicó que "la creación de este instituto es el primer paso para establecer, diseñar y desarrollar una política formativa y una política de investigación e innovación rigurosa, coherente y ambiciosas, de acuerdo con el moderno sistema de seguridad que queremos para Catalunya". Saura dijo que la seguridad "no se puede limitar exclusivamente a adoptar medidas reactivas, sino que es necesario diseñar políticas activas que impliquen a todas las administraciones públicas que generen iniciativas de progreso social como: reducir el fracaso escolar, la precariedad laboral o la degradación

urbanística de algunos barrios, por poner unos ejemplos".

Por su parte el director del ISPC, Carlos González, dijo que "el centro quiere convertirse en un referente internacional en la construcción de un concepto de seguridad".

La inauguración del curso académico del ISPC coincide con el reciente inicio del Curso de Formación Básica de Mossos d'Esquadra y policía locales. Este año el curso cuenta con 1846 alumnos - 1438 hombres y 408 mujeres- de los cuales 1.281 aspiran a ser Mossos y el resto policías locales. Los alumnos de este curso formarán parte de la 21 promoción de la Policía Autonómica.

En este primer año el ISPC, además de este curso, tiene previsto impartir más de 50 cursos de formación a 4.000 bomberos, 2 cursos para unos 300 especialistas en servicios penitenciarios y otros cursos para agentes rurales, formadores de seguridad privada, seguridad ambiental y seguridad viaria.